
Die derzeitige Einführung von Parkgutscheinen durch die Verwaltung wird nicht weiter verfolgt. Es soll 
aber geprüft werden, ob Komponenten des Parkgutscheinkonzeptes in das Stadtmarketing einfließen 
können. 


